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Figure 1: Ordination presbytéral abbé Rémi Steinmyller, Juin 2025 



1er jour : Abraham : Un appel inattendu 

Le Seigneur dit à Abram : « Quitte ton pays, ta 
parenté et la maison de ton père, et va vers le pays que 
je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation, je te 
bénirai, je rendrai grand ton nom, et tu deviendras une 
bénédiction. (Gn 12,1-2) 

Abraham est appelé par Dieu à une grande 
mission : il sera à l’origine d’un peuple qui 
deviendra le peuple de Dieu. Or, pour réaliser cette 
mission, il doit accepter de s’aventurer dans 
l’inconnu en abandonnant tout ce qu’il pense 
posséder. Il doit partir de sa patrie, quitter sa 
famille et doit laisser derrière lui son héritage. 

La mission du prêtre ressemble beaucoup à celle d’Abraham. Il se détache de sa paroisse et 
de sa ville d’origine pour se rendre disponible à être envoyé là où la moisson a besoin d’ouvriers. Il 
quitte la maison familiale pour se mettre au service du Peuple du Seigneur. Il renonce à la possibilité 
d’avoir des héritiers en embrassant le célibat, pour être le père des enfants de Dieu. Ce sont les 
conditions pour qu’il puisse former un grand peuple : le peuple des fils de Dieu qu’il engendre par 
le Baptême. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 2: Abraham et Isaac, https://easy-peasy.ai/ai-image-
generator/images/aged-man-teen-son-ascend-mountain-donkey-
symbolic-journey  
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2ème jour : Moïse : l’intercesseur 

Moïse dit alors à Josué : « Choisis des 
hommes, et va combattre les Amalécites. Moi, 
demain, je me tiendrai sur le sommet de la colline, 
le bâton de Dieu à la main. » Josué fit ce que Moïse 
avait dit. […] Quand Moïse tenait la main levée, 
Israël était le plus fort. Quand il la laissait 
retomber, Amalec était le plus fort. (Ex 17,9-11) 

Le peuple de Dieu n’a jamais été ni le plus grand, ni le plus fort. Pendant sa traversé de 
l’Égypte, il a souvent dû affronter des nations bien plus nombreuses et puissantes. Israël a cependant 
un avantage : il a Dieu de son côté. Moïse est non seulement le guide de ce peuple, mais aussi son 
intercesseur. Lors de la bataille contre les Amalécites, qui sont plus forts qu’Israël, il va prier et lever 
les bras vers le ciel. Tant qu’il a les bras lever vers le Seigneur, Israël gagne, mais aussitôt qu’il les 
baisse et que le peuple combat avec ses seules forces, les ennemis sont plus forts. 

La mission du prêtre est en beaucoup de point semblable à celle de Moïse. Comme lui, il est 
issu d’un peuple qu’il est appelé à guider. À guider vers la liberté, cette fois non pas politique, mais 
spirituelle : il doit conduire le peuple sur les chemins du Seigneur afin que chacun trouve le projet 
de Dieu pour sa vie. Pour cela, il faut qu’il se rappelle constamment qu’il doit être un homme de 
prière. Il doit prier avec et pour le peuple que le Seigneur lui confie, en gardant toujours en tête que 
les victoires et les réussites ne viennent pas de son propre génie et de ses charismes, mais du 
Seigneur, dont il n’est, finalement, que l’instrument : il lève les bras pour laisser le Seigneur donner 
la victoire et la liberté à son peuple. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 3: Moïse, https://www.freepik.com/premium-ai-image/moses-
burning-bush-ai-generated-illustration_40469343.htm 



3ème jour : Samuel : L’écoute de Dieu 

Le Seigneur vint, il se tenait là et il appela 
comme les autres fois : « Samuel ! Samuel ! » Et Samuel 
répondit : « Parle, ton serviteur écoute. » Le Seigneur 
dit à Samuel : « Voici que je vais accomplir une chose 
en Israël à faire tinter les deux oreilles de qui 
l’apprendra. (1Sa 3,10-11)  

Le jeune Samuel qui dort dans le Temple 
est un modèle de celui qui doit apprendre à 
écouter. Le Seigneur l’appelle à plusieurs reprises 
par son prénom, mais à chaque fois, il pensera que 
c’est le prêtre Éli qui l’appelle et y ira le voir sans 
jamais se demander s’il pourrait y avoir une personne susceptible de l’appeler. C’est Éli qui va le 
mettre sur le bon chemin, celui qui ne consiste pas à partir immédiatement en courant, mais à écouter 
la voix du Seigneur. Il est intéressant de remarquer qu’Éli n’entend pas la voix, l’appel du Seigneur. 
Cette voix n’est sûrement pas audible aux oreilles, mais seulement au cœur de celui que Dieu appelle. 

Il est devenu si difficile de nos jours d’écouter… Chaque jour, nous entendons des sons, des 
voix et des bruits, mais l’écoute est devenue difficile. Le prêtre est appelé à être un homme d’écoute. 
Il doit constamment tendre l’oreille pour entendre Dieu et rendre son cœur disponible pour écouter 
ce qu’il a à lui dire. Le premier lieu où cette écoute doit s’exercer c’est dans la prière, c’est là que 
l’homme, et donc le prêtre aussi, peut écouter le Seigneur. Le deuxième lieu, c’est dans son quotidien 
et dans ses rencontres qui peuvent l’aider à mieux écouter l’appel du Seigneur. Il lui faut aussi 
trouver son Éli, un père spirituel, qui va l’aider à discerner la voix du Seigneur parmi les bruits du 
monde. Et si le Seigneur m’appelait aujourd’hui, est-ce que je parviendrais à écouter sa voix ?  

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 4: Samuel dort dans le Temple, 
https://bible.art/p/iEPI2XBUZjVioyCqiH5P 



4ème jour : David : le roi berger 

Jessé présenta ainsi à Samuel ses sept fils, et Samuel 
lui dit : « Le Seigneur n’a choisi aucun de ceux-là. N’as-tu pas 
d’autres garçons ? » Jessé répondit : « Il reste encore le plus 
jeune, il est en train de garder le troupeau. » Alors Samuel dit 
à Jessé : « Envoie-le chercher. » Jessé le fit donc venir. Le 
Seigneur dit alors : « Lève-toi, donne-lui l’onction : c’est lui ! » 
(1Sa 16,10-12) 

L’irruption de Dieu dans la vie d’une personne 
peut changer cette vie du tout au tout. Voilà que David, 
un simple berger, cadet d’une fratrie de huit frères est 
choisie pour devenir roi en Israël. Rien ne semblait le 
prédisposé à un tel avenir. Il exerce la profession de berger, profession considérée de manière plutôt 
négative. Les bergers, en effet, passent leur vie loin de la société pour s’occuper des troupeaux, de 
plus ils sont considérés comme des personnes peu instruites. À cela, s’ajoute le fait qu’il soit le cadet 
d’une fratrie de huit. Ces deux facteurs font que même son père ne pense pas à le présenter à Samuel. 
Pourtant, c’est lui que Dieu a choisi pour être son oint, c’est lui qui un jour règnera sur Israël. 

Le prêtre est aussi un homme choisi par Dieu selon ses propres critères. Or, les critères de 
Dieu sont souvent loin d’être les mêmes que les nôtres. Il choisit ceux qu’il veut et parfois même les 
hommes les plus improbables. David est loin d’être parfait et son histoire le montre bien, pourtant, 
il est le roi que Dieu donne à son peuple. Nos prêtres ne sont pas parfaits non plus, pourtant, c’est 
eux que Dieu a appelé à diriger la communauté des fidèles. S’il est appelé à diriger une communauté, 
le prêtre est appelé à le faire non comme un roi qui gouverne depuis son trône, mais comme un 
berger qui marche avec son troupeau. N’attendons pas des prêtres qu’ils soient parfaits, mais qu’ils 
soient des pasteurs qui marchent avec le peuple. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 5: David faisant paître le troupeau, 
https://images.app.goo.gl/5k5RVkTjhzRj6pkb7  



5ème jour : Isaïe : Le pécheur pardonné et envoyé 

L’année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur qui 
siégeait sur un trône très élevé. Je dis alors : « Malheur à moi ! 
je suis perdu, car je suis un homme aux lèvres impures, 
j’habite au milieu d’un peuple aux lèvres impures : et mes yeux 
ont vu le Roi, le Seigneur de l’univers ! » L’un des séraphins 
vola vers moi, tenant un charbon brûlant. Il l’approcha de ma 
bouche et dit : « Ceci a touché tes lèvres, et maintenant ta faute 
est enlevée, ton péché est pardonné. » J’entendis alors la voix 
du Seigneur qui disait : « Qui enverrai-je ? qui sera notre 
messager ? » Et j’ai répondu : « Me voici : envoie-moi ! » 
(Is 6,1.5-8)  

Le prophète Isaïe voit le Seigneur lui apparaître lors d’une vision et il est immédiatement 
saisit de peur : il craint pour sa vie. Il fait alors l’expérience de l’amour de Dieu qui au lieu de le 
punir pour ses fautes, lui pardonne. Conscient que ce pardon reçu est un don gratuit de Dieu, Isaïe 
va donc décider de répondre à l’appel du Seigneur qui cherche un messager. Celui qui avait des 
lèvres impures va désormais les mettre au service du Seigneur. Il devient alors le grand prophète qui 
annoncera non seulement que d’une vierge naîtra un sauveur, mais aussi que la rédemption sera 
obtenue au travers de la souffrance du Serviteur du Seigneur. 

Un pécheur pardonné et envoyé. Voilà qui décrit bien le prêtre. Ce dernier est appelé par 
Dieu pour être son messager pour annoncer au monde son amour. Or pour annoncer cet amour, il 
doit d’abord en faire l’expérience : l’expérience d’être pardonné par Dieu. Il ne s’agit pas 
nécessairement d’une grande expérience mystique, mais plutôt d’une prise de conscience que Dieu 
l’aime et le choisi malgré ses péchés, que Dieu le pardonne et l’envoie pour être témoin de ce pardon. 
Les prêtres n’est donc pas choisi pour être parfait, ni parce qu’il est parfait. Il est choisi pour 
témoigner de l’amour de Dieu qui pardonne au pécheur et pour distribuer largement ce pardon. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 6: La vocation d'Isaïe, 
https://images.app.goo.gl/WLBgobJhjrqrHhwa6 



6ème jour : Joseph : homme de silence 

Marie avait été accordée en mariage à 
Joseph et avant qu’ils aient habité ensemble, elle 
fut enceinte. Joseph décida de la renvoyer en 
secret. Or, voici que l’ange du Seigneur lui 
apparut en songe et lui dit : « Joseph, fils de David, 
ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton 
épouse, puisque l’enfant qui est engendré en elle 
vient de l’Esprit Saint. (Mt 1,18-20) 

Alors que Joseph pensait avoir sa vie sous contrôle, voilà que Dieu décide d’intervenir. Marie 
se retrouve enceinte avant même d’avoir habité avec Joseph. Ce dernier aurait pu la dénoncer et la 
faire punir pour adultère, mais il préfère se retirer dans le secret. Joseph n’est pas un homme du 
scandale et des médias, il préfère le silence, il prend sur lui ce qui vient de se passer. Tandis qu’il 
faisait nuit, tant à l’extérieur qu’à l’intérieur de l’âme de Joseph, Dieu lui envoie un ange en songe 
pour lui annoncer que cet enfant a été engendré par l’Esprit Saint et que le Seigneur lui demandait 
de l’élever. Joseph n’était sûrement pas beaucoup plus au clair après le songe qu’avant. Cependant, 
il décide d’accepter la mission que Dieu lui confie, bien qu’il ne la comprenne pas et qu’elle vienne 
bouleverser tous les plans qu’il avait dû prévoir pour sa nouvelle vie avec Marie.  

Joseph est sans doute un excellent modèle pour tout homme chrétien, y compris pour les 
prêtres. Joseph est l’homme du silence qui enseigne que Dieu se manifeste même dans la nuit et 
dans les difficultés de la vie. Il est aussi le témoin par excellence que les plans de Dieu ne 
correspondent pas toujours aux nôtres et il est véritablement un homme juste qui décide de se mettre 
au service de Dieu, alors même que ce que l’ange lui dit ne peut lui sembler qu’incompréhensible : 
Comment l’enfant de Marie peut-il être engendré par l’Esprit ? Qu’est-ce que cela signifie ? Joseph 
ne comprend pas, mais il est sûr que si cela vient de Dieu, alors c’est que c’est bon.  

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 7: Le songe de Joseph, https://images.app.goo.gl/KUJgeVi5ryED5Kp57 



7ème jour : Matthieu : un regard qui change tout 

Jésus partit de là et vit, en passant, un homme, du nom de 
Matthieu, assis à son bureau de collecteur d’impôts. Il lui dit : 
« Suis-moi. » L’homme se leva et le suivit. (Mt 9,9)  

Parmi tous les récits d’appel, celui de Matthieu est 
sûrement l’un des plus courts. Matthieu était un juif qui 
collaborait avec les Romains en étant collecteur d’impôts. 
Comme il était juif, il n’avait que peu de considération de la 
part des romains. Comme il était collecteur d’impôts, il était 
considéré par ses pairs comme étant un traître ou un 
collaborateur de l’empire. En somme, Matthieu était rejeté de 
tous. Or, ce jour-là, son regard a croisé celui de Jésus. Seul 
le Seigneur et Matthieu savent ce qui s’est passé lors de ce regard, ce qui a changé. À nous, il nous 
est uniquement donné de savoir que Jésus l’a appelé et que Matthieu laissant son poste le suivi.  

Cette rencontre que Matthieu fait avec le Seigneur est la même que le Seigneur souhaite faire 
avec chaque personne : une rencontre personnelle qui a le pouvoir de changer une vie. Celui qui 
était mis à l’écart par tous a de la valeur aux yeux du Seigneur, c’est pourquoi il l’appel et il en fait 
l’un des douze apôtres. L’appel du Seigneur est mystérieux. Un regard et une parole de Jésus ont 
suffi à changer la vie de Matthieu. Il en va de même pour la vocation. Nous pouvons penser que tout 
est en ordre dans notre vie, que nous sommes plus ou moins heureux, mais que tout est stable, 
lorsque soudain le Seigneur fait irruption. Peut-être bien que Matthieu avait déjà entendu parlé de 
ce Jésus qui mange avec les pécheurs et qui pardonne les péchés, son action demeure néanmoins un 
saut dans l’inconnu. Or voilà le propre de la vocation : accepter de lâcher prise et de remettre sa vie 
entre les mains du Seigneur.  

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 8: L'appel de Matthieu, 
https://images.app.goo.gl/YoNNZDz5pbQHhBXS6 



8ème jour : Paul : l’apôtre converti 

Comme Paul était en route et approchait de Damas, 
soudain une lumière venant du ciel l’enveloppa de sa clarté. Il 
fut précipité à terre ; il entendit une voix qui lui disait : « Saul, 
Saul, pourquoi me persécuter ? » Il demanda : « Qui es-tu, 
Seigneur ? » La voix répondit : « Je suis Jésus, celui que tu 
persécutes. Relève-toi et entre dans la ville : on te dira ce que tu 
dois faire. » Saul se releva de terre et, bien qu’il eût les yeux 
ouverts, il ne voyait rien. Ses compagnons le prirent par la main 
pour le faire entrer à Damas. […] il fut baptisé […] et, sans plus 
attendre, il proclamait Jésus dans les synagogues, affirmant que 
celui-ci est le Fils de Dieu. (Ac 9,3-8.18-20) 

Alors que Paul faisait route vers Damas dans le but d’aller poursuivre les chrétiens qui s’y 
trouvaient, il fait une rencontre inattendue : le Ressuscité lui apparaît. Paul avait refusé jusqu’à 
présent de croire et il se rend compte de sa cécité spirituelle, devenue désormais physique. Il 
connaissait bien les Écritures et pourtant il n’a pas reconnu le Messie. Le Seigneur l’envoie alors à 
Damas où il fait l’expérience de la mort pendant 3 jours. Après ce temps, le Seigneur lui envoie 
Ananie, un disciple, qui le baptise et Paul recouvre la vue. Fort de cette expérience, le persécuteur 
devient disciple. Il continuera alors son voyage aux quatre coins de l’empire, mais désormais non 
plus pour persécuter les chrétiens, mais pour annoncer que Jésus est le Seigneur. 

Le récit de Paul est à la fois un récit de conversion et un récit de vocation. Il fait partie des 
nombreux récits de la Bible qui nous montre que les critères de Dieu pour choisir ses disciples sont 
différents des nôtres. Paul avait été présent au martyr d’Etienne et il a avait approuvé le meurtre. 
Pourtant Dieu le choisi comme disciple. Pour discerner une vocation, le plus important n’est pas de 
regarder le passé, mais de se fixer sur l’appel que Jésus fait aujourd’hui, parce que le Seigneur ne 
cesse de donner de nouvelles chances à ceux qui se laissent rencontrer. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen.   

Figure 9: La conversion de Paul, https://ki-andacht.de/333-
vom-dunkel-ins-licht-die-geschichte-von-saulus-bekehrung/  
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9ème jour : Pierre : une vocation fondée sur l’amour 

Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : 
« Simon, fils de Jean, m’aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il 
lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t’aime. » Jésus lui 
dit : « Sois le berger de mes agneaux. » Il lui dit une deuxième 
fois : « Simon, fils de Jean, m’aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : 
« Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t’aime. » Jésus lui dit : « Sois le 
pasteur de mes brebis. » Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, 
fils de Jean, m’aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième 
fois, Jésus lui demandait : « M’aimes-tu ? » Il lui répond : 
« Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t’aime. » Jésus lui 
dit : « Sois le berger de mes brebis. » Pierre, voyant donc le 
disciple aimé, dit à Jésus : « Et lui, Seigneur, que lui arrivera-t-il ? » Jésus lui répond : « Si je veux qu’il 
demeure jusqu’à ce que je vienne, que t’importe ? Toi, suis-moi. » (Jn 21,15-17.21-22) 

Pierre est le disciple que le Seigneur a choisi pour être à la tête des douze apôtres, pourtant, 
lors de la Passion, il niera le Seigneur trois fois. Désormais ressuscité, le Seigneur revient voir ses 
disciples et s’entretenir avec Pierre. Il ne vient pas le réprimander, au contraire, il vient le confirmer 
dans sa mission. Pierre a nié trois fois Jésus, le Seigneur lui demande trois fois de confesser son 
amour. Le Seigneur lui confie alors son troupeau et lui renouvelle son appel : Suis-moi. 

Dans ce texte, nous pouvons retrouver les principales caractéristiques de la vocation du 
prêtre. Premièrement, le critère fondamental de toute vocation est d’aimer Jésus. Les prêtres ne sont 
pas des employés de l’Église, mais des amis de Jésus. Deuxièmement, la mission première du prêtre 
est de faire paître le troupeau du Seigneur. Le prêtre est constitué pasteur des brebis du Seigneur 
pour les garder et les conduire dans leur chemin vers Dieu, elles ne lui appartiennent pas. Sa mission 
c’est de leur faire découvrir l’amour de Seigneur. Troisièmement, le prêtre est et demeure toujours 
disciple. Il ne peut conduire le troupeau que dans la mesure où il se met lui-même à la suite de Jésus. 

R./ Seigneur donne nous des prêtres. Seigneur donne-nous de saints prêtres. Seigneur 
donne-nous beaucoup de saints prêtres. 

1 Notre Père, 1 Je vous salue, 1 Gloire au Père 

Prière de conclusion 

Seigneur notre Dieu,  
Au fils des siècles, tu as toujours pourvu aux besoins de ton Peuple en lui donnant des pasteurs qui 
l’ont conduit par ta Parole et fortifié par tes Sacrements.   
Suscite aujourd’hui encore dans le cœur de nombreux jeunes le désir de tout quitter pour te suivre 
et accorde ainsi à ton Église les prêtres fidèles dont elle a besoin.  
Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. 

R./ Amen. 

Figure 10: Jésus et Pierre sur les bords du lac de 
Tibériade, https://deepai.org 


